
 

＜週報№ 2,983＞ 3,096回例会 

2022年 10月 21日（金） 

■会長／加藤明博 ■幹事／川村総一郎 

◆司会＝五味武嗣ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝諏訪ローターアクトクラブ・瀬戸竜紀会

長、大槻遼太幹事、玉本祥大会員 

◆出席報告 

 

◆ラッキーナンバー＝№43 小針哲郎君 

◆ニコニコボックス＝●加藤明博君・川村総一郎君＝ロータ

ーアクトの皆さん。先日は諏訪湖清掃に参加していただき、あ

りがとうございました。●山本實君＝皆様 ロータリー奉仕

デー「諏訪湖清掃」ありがとうございました。●北川和彦君＝

今日はローターアクトの皆さん、よろしくお願いします。●小

針哲郎君＝ラッキーナンバーに当たって。ありがとうござい

ました。 

 

◆会長告知・加藤明博君＝１６日の日曜日に諏訪湖ロータリ

ークラブとの合同諏訪湖清掃の際には、多くの会員の方にご

参加をいただきありがとうございました。諏訪クラブのオレ

ンジ色のジャンパーが見事に諏訪湖に映えておりました。私

はあの後、ロマネットに行き、お弁当を持ち帰り家で一杯やり

ました。今日はお酒の話をします。 

 私はお酒が大好き。家で飲むルールは普段は夕方６時から

９時までと決めています。外で友人と飲むことも嫌いではあ

りませんが、どうしても、つまみにこだわりが出てしまったり、

味付けや素材の扱いが気に入らなかったり、原価率の計算な

どしてしまい、外でお酒を楽しむことが難しいです。昨今は、

コロナ禍の影響もあり、もっぱら家で楽しんでいます。我が家

の冷蔵庫には自家製の調味料と季節の煮物、酢の物が常に入

っています。休日は午前１１時ごろから、好きなつまみをそろ

え、家庭居酒屋を楽しんでいます。 

なぜ、休日の昼間酒が楽しいのでしょうか？ 一つには、自

分自身が世間に対して義務を果たしているからではないでし

ょうか。日々真面目に働き、税金をきちんと納めていることも

要因だと思います。五体満足にこの世に生んでもらった親の

恩に感謝しながら、人生を楽しんでいきたいと思います。人は

他人の幸せを自分の物差しで計ることをやめれば、案外身近

に小さな幸せがたくさんあるのかもしれません。また、今でき

ることはいつでもできるわけではないので、毎日を大切にし

たいと強く思っています。 

◆幹事報告・川村総一郎君＝①本日の例会は夜間例会から昼

間の例会に変更させて頂きました。内容は青少年奉仕委員会、

ローターアクト担当のクラブフォーラム「ローターアクト会

員増強について」です。アクトの御三方にお越しいただいてお

ります。瀬戸会長、大槻幹事、玉本会員、ようこそいらっしゃ

いました。よろしくお願い致します。②諏訪グループ吉澤ガバ

ナー補佐主催のポリオコンペが23日に諏訪湖カントリークラ

ブで開催されます。本クラブからは 5 名参加予定です。参加

される方は優勝目指して頑張って頂きたいと思います。啓発

広告は 17名の会員からご協賛いただいております。ありがと

うございました。③11月 13日のバスハイクは延期させて頂き

ます。11月 11日の例会もございませんのでご承知おきくださ

い。バスハイクは、今年度中に是非延期開催したいと会長は仰

っております。今の所 12 月 16 日の家族例会は昼間の例会に

変更し、休会予定日の 12 月 23 日に夜間例会を開催する予定

です。本件は感染状況をみて報告いたします。 

◆委員会報告●社会奉仕委員長・山本實君＝先日の諏訪湖清

掃の御礼を述べます。多数のメンバー、ローターアクトの皆さ

ん、お世話になりました。ありがとうございました。また、機

会があればご参加よろしくお願いします。 

◆アクト合同例会●青少年奉仕委員会副委員長・宮坂康弘君

＝ローターアクトクラブ（ＲＡＣ）について全般的な話と、第

2600 地区ローターアクト委員会の方針についてご紹介します。 

 ローターアクトの目標は①専門的職業技能および指導能力

を養成すること②他人の権利を尊重する観念を養うこと③あ

らゆる有用な職業の道徳的水準および品位を保持し推進する

こと④若い人々に、地域社会をはじめ世界中のニーズと懸念

事項に取り組む機会を提供すること⑤提唱ロータリー・クラ

ブと協力して活動にあたる機会を提供すること⑥ロータリー

における将来の会員となるよう若い人々の意欲を高めること

―とあります。 

2600地区ローターアクト委員会の事業計画は、新型コロナ

の影響で厳しい環境の中、ハイブリッドでの新しい繋がりと

可能性を追求していく―です。具体的項目は以下の通りで、

（１）同世代の繋がり＝ローターアクト同士、互いの価値観

を認め合い仲間を増やす（２）他世代との繋がり＝インター

アクトクラブ、ロータリークラブとの交流（３）社会との繋

がり＝ローターアクトならではの若い感性での社会奉仕

（４）国際的な繋がり＝国際人としての交流の場の提供

（５）学生との繋がり＝奉仕活動やインターアクト卒業生を

通じ学生会員を増やす、となります。 

新年度から、ＲＡＣはロータリークラブ（ＲＣ）と同格と

いう扱いになりました。人頭負担金も年間 1人 8ドル支払わ

ないとならない。年齢の 30歳上限も撤廃され、2600地区

は、35歳を上限とする予定です。しかしながら、ＲＡＣとＲ

Ｃは、体力がまったく違うので、今まで以上の援助が必要に

なる。何も変えなくていいという見解です。 

 会員増強に向けては、企業派遣の会員は企業の考え方、さじ

加減一つで変わっていきます。このため大学にはインターア

クト出身者もいる。そこに声をかける。最初は大学の行事にＲ

ＡＣが参加して、核になる人を見つけてやっていくのが今の

学生に合っていると思います。一方で、学生と社会人が一緒に

やるのは難しいとの意見もありました。 

本日 59.18％ 20名欠席 
前回訂正 83.67％ 8名欠席 



 今後とも、ＲＡＣの皆さんと手を携えてやっていきたいと

考えます。これをきっかけに交流し、アクトを盛り上げていっ

てほしいと思います。よろしくお願いします。 

●諏訪ローターアクトクラブ会長・瀬戸竜紀様＝活動報告を

します。９月１１日のアク 

トの日では、諏訪湖のゴミ 

拾いを行いました。2600 

地区の活動は、会長幹事会、 

アクターミーティングをし 

ています。対面行事は、オ 

ンライン、zoomでやってい 

ます。 

例会は月に２回、今期はコロナの影響で、zoom などオンラ

インで行っています。２年前から始めた諏訪湖一周ゴミ拾い

プロジェクトです。アクトの日から月に 1～2回程度諏訪湖の

ゴミ拾いを行い、1年で諏訪湖一周を目指すことですが、目標

は達成できませんでした。時間は 1 時間以内の短時間で実施

しました。9月 11日のアクトの日で諏訪湖一周を達成するこ

とができました。皆さんのご協力もあり、3年かかってはしま

いましたが、諏訪湖一周することができて大変良かったと思

います。このプロジェクトを実施して思ったことは、ごみのた

まる場所も分かれていて、ごみが多かったり、少なかったり、

極端な場所が多すぎて、なかなか進まないこともありました。  

ロータリークラブ様にも参加してもらって朝一のゴミ拾い

もやりました。新しい感じで良かったです。また、やっていき

たいと思います。 

今回、自分の家族にも参加してもらい、家族にも理解しても

らい新たな紹介などでＲＡＣの会員増強にもつながっていけ

ばと思って活動しています。 

新規プロジェクトとしては、諏訪地域活性化プロジェクト

です。内容は、諏訪地域の飲食店、個人経営のお店をめぐる。

その店の情報、料理、写真を諏訪クラブのインスタグラムへ投

稿し、可能であれば店主の方と一緒に写真を撮ったり、食事を

するときなど、危険レベル、感染症予防に注意しながら行う。

諏訪湖のまわりの個人店の広告、お店を活性化できればと思

い始めています。今のところまだ 3 軒ですが、おいしい料理

をＲＡＣから発信し、ロータリー様やほかの地域の方にも知

っていただければと思い、こういう活動をしています。 

インスタグラムやフェイスブックにもアクトの活動なども

掲載しています。ロータリアンの皆さんも良ければ、インスタ

をフォローしていただければと思います。よろしくお願いし

ます。会員は、この 2、3年諏訪クラブのメンバーは、変わっ

ていない状況です。できるだけ、ほかの方にもどういう活動を

しているかを、インスタグラムやフェイスブックでしっかり

アピールして少しでも人数を増やしていければと思っていま

す。もし、よければ、ロータリー様にも紹介してもらえればな

によりと思います。よろしくお願いします。 

これで諏訪ローターアクトクラブの活動報告を終わります。 

  ※諏訪ローターアクトクラブのフェイスブック＆イン

スタグラムの QRコードです。 

 

◆今後の例会日程 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/28(金) 休  日 

11/4(金) クラブフォーラム（会員卓話） 

11/13(日) 休  日（バスハイクは延期） 


